



Le président de l'Association évangélique Billy Graham a invité à prendre conscience de la tragédie de l'assassinat des enfants à naître aux États-Unis



Ouvrir les yeux, prendre conscience de l'assassinat de milliers d'enfants à naître aux États-Unis : c'est ce à quoi appelle le président de l'Association évangélique Billy Graham, F. Graham.

Critiquant l'épithète infamante d'assassin, employée par Joe Biden dans une interview, à propos du président de la Fédération de Russie Vladimir Poutine, le docteur Franklin Graham a rappelé que plus de 185000 avaient été avortés aux États-Unis en 2020, l'avortement étant aux yeux de Dieu un assassinat, bien pire, l'assassinat d'un innocent.

« Le président Biden soutient les avortements, son administration les soutient, le gouvernement et les contribuables les financent » a rappelé le leader protestant.

F. Graham a déclaré : « Je prie pour que les yeux et le cœur du président Biden s'ouvrent, pour qu'il prenne conscience de cette tragédie, qu'il change de politique sur l'avortement. Autrement, il devra en répondre devant le Très-Haut. »

Le docteur Franklin Graham est le fils du prédicateur Billy Graham, mondialement connu. Depuis 1995, il dirige l'Association évangélique Billy Graham, fondée par son père. Depuis 1978, il dirige aussi un organisme caritatif.

Pendant ses rencontres avec le patriarche Cyrille de Moscou et de toutes les Russies, en 2015 et 2019, F. Graham avaient souligné à plusieurs reprises les bonnes relations existant entre l'Association évangélique Billy Graham et l'Église orthodoxe russe, grâce à leur attachement commun aux valeurs chrétiennes traditionnelles.

En 2015, l'Église orthodoxe russe avait organisé en coopération avec l'Association évangélique Billy Graham et l'organisme caritatif « Sac du Samaritain » un projet d'aide humanitaire aux victimes du conflit en Ukraine, réfugiées en Russie dans les régions de Rostov et de Belgorod. Les réfugiés avaient reçu 63 420 lots d'aide humanitaire, comprenant des objets de première nécessité, des produits alimentaires et des cadeaux pour les enfants.

En 2017, le Patriarcat de Moscou avait envoyé une délégation au Sommet mondial pour la défense des chrétiens persécutés, organisé par l'Association évangélique Billy Graham, à Washington. Il s'agissait d'attirer l'attention de la communauté internationale sur les persécutions sans précédent dont étaient victimes les chrétiens. L'idée de ce sommet découlait des entretiens de F. Graham avec le métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, à l'automne 2015. Le sommet avait reçu la visite du vice-président des États-Unis, Mike Pence, que le métropolite Hilarion avait rencontré.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/86953/>